

Bonjour,

nous avons manqué la date limite pour répondre au sondage pour la revitalisation du boulevard Churchill à Greenfield Park auquel nous accordons bcp d'importance.

Ce pourquoi je passe directement par vous pour tenter de rejoindre les personnes concernées; en espérant que vous puissiez leur faire parvenir ce courriel.

Je mets en pièce jointe un document explicatif de toutes les possibilités qui pourraient être mises de l'avant pour revitaliser et donner un sens de communauté à un espace public qui a du potentiel.

Ce travail a été réalisé à la base pour la ville de Shawinigan par mon conjoint Philippe Hughes, qui est designer d'expériences d'interactivité dans les espaces publics, dont bcp ont été réalisées à Mtl. ainsi qu'à l'international. Il ne représente donc pas exactement les suggestions pour Greenfield Park, mais ce sont des grandes lignes qui se doivent d'être présentées et expliquées par lui, de façon plus précise pour notre ville et ses besoins.

Mais sinon voici des suggestions:

Churchill pourrait devenir un espace culturel de rassemblement, pour ça ça prend de s'y sentir à l'aise.

Une fontaine centrale en avant de l'ancienne caserne de pompiers, autour de laquelle se rassembler avec des bancs tout autour et de la verdure. C'est un gros espace vide qui se doit d'être utilisé. C'est ce qui manque, ce lieu rassembleur là, fait en cercle.

Aussi un espace de travail pour aller dîner, se détendre avec du mobilier en bois avec des plugs USB, un parc vert, plus d'arbres, c'est ce qui fait qu'une ville est belle plus qu'une autre, beaucoup d'arbres.

Toujours les mêmes jours de la semaine l'été, des food truck, comme un r-v pour que les gens s'y retrouvent pour manger ensemble.

Des projections sur un mur ou sur un écran pour aller voir un film avec nos chaises de parterre.

Des concerts de musique classique par exemple, pour faire connaître autre chose aux gens que du rock.

Le terrain de pétanque l'été pourrait devenir une patinoire avec des projections interactives l'hiver.

Énormément d'idées peuvent encore être suggérées...

Si vous voulez donner suite à ce courriel pour évaluer d'avantages de possibilités et de suggestions, il se fera un plaisir de vous rencontrer.

Tout ça n'est pas dans le but de décrocher un contrat, simplement de brainstormer et faire avancer un projet qui nous tient à cœur parce que c'est là où nous élevons nos enfants. C'est important

pour nous comme pour plein de monde qui vivent ici, on veut animer la ville qui a du potentiel non exploité.

En vous souhaitant une bonne journée et au plaisir d'avoir de vos nouvelles,

**Pascale Roussin & Philippe Hughes**